



Consumer and
Corporate Affairs Canada
Legal Metrology

Consommation
et Corporations Canada
Métrieologie légale

APPROVAL No. - N° D'APPROBATION

T-144

SEP 26 1983

NOTICE OF APPROVAL

AVIS D'APPROBATION

SANGAMO TYPE T-7 VOLTAGE TRANSFORMERS

TRANSFORMATEURS DE TENSION T-7 DE
SANGAMO

Company: Sangamo Canada, Division of Schlumberger Canada Ltd., 215 Laird Drive Toronto, Ontario M4G 3X1

Société: Sangamo Canada, Division of Schlumberger Canada Limited 215 Laird Drive Toronto, Ontario M4G 3X1

Manufacturer: Sangamo Weston Inc.
USA

Fabricant: Sangamo Weston Inc.
USA

Description:

Primary Voltages - 120, 288, 300, 480 and 600 Volts

Description:

Tensions au primaire: 120, 288, 300, 480 et 600 volts

Secondary Voltage - 120 volts

Tension au secondaire: 120 volts

Accuracy Rating @ 60 Hz: 0.3wxy

Classe de précision à 60 Hz: 0.3wxy

Nominal Voltage Class - 600 volts

Catégorie de tension nominale: 600 volts

Frequency: 60 Hz

Fréquence: 60 Hz

Basic Impulse Level (BIL): 10 kV

Tension de tenue au choc: 10 kV

Style: Molded, indoor/outdoor

Genre: moulé, d'intérieur et d'extérieur

The type T-7 voltage transformers are molded in a black epoxy compound. The polarity markings are molded into the epoxy case and are made highly visible by marking them with white enamel paint. The transformer ratio, primary input and secondary output are marked with bold, colour contrasting decals.

Les transformateurs d'intensité T-7 sont moulés dans un composé époxydique noir. Les indications de polarité sont moulées dans le boîtier époxy et marquées à la peinture-émail blanche afin d'être très visibles. Le rapport de transformation, la tension au primaire et la tension au secondaire sont inscrits par décalque, en caractères gras, de couleur contrastante.

The primary and secondary terminals have sealable snap-on polycarbonate covers.

Les bornes du primaire et du secondaire sont pourvues d'un couvercle à pression, en polycarbonate, plombable.

.../2

Canada

CCA-873 (4-82)

- 2 -

Conditions of Approval: The apparatus specified herein has been duly approved under the provisions of the Electricity Inspection Act, R.S.C 1970, chapter E-4, and the Electricity Meter Regulations C.R.C. 1978, chapter 561 for use in Canada under the general conditions of the said Regulations, and under any special conditions listed above.

Reference No.: G6565-S2-35

Conditions d'approbation: L'appareil visé a été dément approuvé en vertu des dispositions de la Loi sur l'inspection de l'électricité S.R.C. 1970, chapitre E-4, et du Règlement sur les compteurs électriques C.R.C.c. 1978, chapitre 561. L'emploi est autorisé au Canada sous réserve des conditions générales dudit règlement et de toutes les conditions particulières formulées dans le présent avis.

Nº de référence: G6565-S2-35



W.R. Virtue

Chief
Legal Metrology Laboratories

Chef
Laboratoires de la Métrologie légale

SEP 26 1983